

Journées Doctorales du Développement 2026

 **15-16 janvier 2026**
 **Champs-sur-Marne, France**

(English version below)

L'**ERUDITE (Équipe de recherche sur l'utilisation des données individuelles en lien avec la théorie économique)** et l'**UFR de Sciences Économiques et de Gestion de l'Université Gustave Eiffel** sont ravis d'accueillir les prochaines **Journées Doctorales du Développement** de l'**Association Française d'Économie du Développement (AFEDEV)** à Champs-sur-Marne.

Cet événement de deux jours est l'occasion pour les **jeunes doctorants en économie du développement** de venir présenter leurs travaux devant un public composé de doctorants et d'enseignants-chercheurs.

✦ Pourquoi participer ?

- Partagez vos travaux avec un public académique bienveillant et spécialisé.
- Recevez des retours précieux de la part de **chercheurs seniors** et d'**autres doctorants**.
- Collaborez et discutez des travaux de vos pairs dans un cadre stimulant.

Tous les sujets en économie du développement sont encouragés. Priorité sera donnée aux articles complets et aux doctorants en 1^{ère} et 2^{ème} année, mais les résumés étendus sont également acceptés ainsi que des soumissions de doctorants en 3^{ème} année ou plus. Les doctorants n'ayant jamais encore participé seront également favorisés.

Pour favoriser la diversité géographique, nous encourageons la participation d'un **chercheur senior** de la faculté du candidat sélectionné à participer également à l'événement. Cependant, cela n'est pas un critère d'acceptation.

✦ Informations pratiques :

- Deux jours de présentations et de discussions.
- Un dîner dans le centre de Paris le **15 janvier**.
- **Pas de frais d'inscription.** Les participants prennent en charge les frais de transport et d'hébergement **mais doivent être membres de l'AFEDEV** au moment de la conférence.

 **Date limite de soumission : 1^{er} décembre 2025**

 **Soumettez votre article en remplissant le formulaire : [lien](#)**

Les décisions d'acceptation seront communiquées courant décembre.

Des questions ? Vous pouvez contacter Marine De Talancé (marine.de-talance@univ-eiffel.fr) — nous serons ravis de vous aider !

Nous avons hâte de vous accueillir à Champs-Sur-Marne en janvier !

Comité d'organisation et scientifique : Marie Boltz (BETA), Hanna Bony (ERUDITE), Antoine Castet (CIRED), Marine De Talancé (ERUDITE), Marin Ferry (ERUDITE), Bjorn Nilsson (RITM), Daniel Pérez-Parra (ERUDITE)

Development Doctoral Days 2026

 **January 15-16, 2026**
 **Champs-sur-Marne, France**

The **ERUDITE (Équipe de recherche sur l'utilisation des données individuelles en lien avec la théorie économique)** and the **Faculty of Economics and Management of Gustave Eiffel University** are excited to host the upcoming **Development Doctoral Days** of the French Association of Development Economics (AFEDEV) in Champs-sur-Marne.

This two-day event is designed for **PhD students in Development Economics** (preferably in their 1st or 2nd year) to present their research and exchange ideas with peers and faculty.

✦ Why participate?

- Share your work with a supportive and academic audience in your field.
- Receive valuable feedback from **senior researchers** and other **PhD students**.
- Discuss the work of your peers in a collaborative setting.

All **development economics topics** are welcome, but priority is given to full paper submissions and to submissions by 1st or 2nd year PhD students (extended abstracts and submissions of more advanced PhD students are also accepted). Priority will also be given to PhD students who have never participated before. To promote geographical diversity, **we encourage one senior researcher from the selected candidate's faculty to also participate in the event**. However, this is not a requirement for acceptance.

✦ More information:

- Two days of presentations, discussions, and networking.
- A group dinner in the city center of Paris on January 15th.
- **No registration fee.** Participants cover their own travel and accommodation costs, but must be [members of AFEDEV](#) at the time of the conference.

 **Submission deadline: [December 1st 2025](#)**

 **Submit your paper here: [link](#)**

Acceptance decisions will be communicated in December.

Do you have questions? Contact the local organizer, Marine De Talancé (marine.de-talance@univ-eiffel.fr) — we're happy to help.

We can't wait to welcome you to Champs-sur-Marne this January!

Organizing and scientific committee: Marie Boltz (BETA), Hanna Bony (ERUDITE), Antoine Castet (CIRED), Marine De Talancé (ERUDITE), Marin Ferry (ERUDITE), Bjorn Nilsson (RITM), Daniel Pérez-Parra (ERUDITE)